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Per la CNN siamo 
terra di mafiosi

LA RIVOLTA DEGLI INNOCENTI

A FINE LUGLIO IL FESTIVAL DEI GIORNALISMI 
ANIMERA' VICO DEL GARGANO
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Il Comune di Cerignola organizza "Italia in Piazza”: tre serate 
dedicate alla visione comunitaria delle partite degli azzurri ai 
campionati europei di calcio.
Il 15, il 20 e il 24 giugno, a partire dalle 21.00, la splendida piazza 
Duomo si trasformerà in un’arena di tifosi grazie all’allestimento 
di un maxi schermo. E, oltre alla visione delle partite, sarà 
possibile gustare una selezione di specialità locali presso gli 
stand enogastronomici allestiti per l'occasione.
L’iniziativa è dell'assessore alle Attività Produttive Sergio 
Cialdella, coadiuvato dal consigliere comunale Francesco Sorbo, 
ed offrirà ai cerignolani appassionati di calcio l'opportunità di 
vivere insieme le emozioni delle partite della nazionale.
L’evento prevede anche attività e intrattenimenti che 
garantiranno il divertimento anche di chi non è appassionato di 
calcio e voglia trascorrere una bella serata in famiglia e con gli 
amici.

Cerignolani in piazza per fare 
il tifo per la Nazionale Italiana



Il consigliere regionale di Forza 
Italia Paolo Dell'Erba, 
componente della Commissione 
regionale sullo studio della 
mafie in Puglia, invita gli autori 
del servizio pubblicato in 
occasione del G7 in Puglia a 
visitare la terra della cosiddetta 
"Quarta mafia" per rendersi 
conto che, evidentemente, la 
realtà è diversa da quella 
raccontata nel servizio 
giornalistico. E' vero che la 
mafia foggiana esiste e che, 
forse, andava identificata e 
a�rontata prima, ma i risultati 
ottenuti da forze dell'ordine e 
magistratura consentono di dire 
che è una guerra che stiamo 
vincendo. Attività che hanno già 
dato importanti risultati in 
passato nei confronti della 
Sacra Corona Unita e di 
organizzazioni criminali baresi. 

• IN PRIMO PIANO

"La Puglia è la regione più bella al mondo ma essere 
etichettata da una emittente internazionale importante 
come la CNN come una terra mafiosa, violenta, 
pericolosa è una definizione che non possiamo 
accettare". 

In questo periodo c'è la 
necessità di intervenire sul 
fronte della microcriminalità e 
sull'educazione civica, con i 
tempi giusti riusciremo ad 
invertire il senso di marcia. Ma 
non accetto assolutamente certe 
a�ermazioni nei confronti di 
una comunità che ha saputo 
respingere la mafia anche con la 
propria vita. Le bellezze 
naturali, artistiche e culturali 
della nostra terra sono da 
primato mondiale ed il becero 
tentativo giornalistico di 
sintetizzare la Puglia nel solo 
termine "mafia" deve essere 
rispedito al mittente. Mi auguro 
che la Regione e gli altri Enti 
che rappresentano questa terra 
agiscano per ottenere rispetto", 
conclude il consigliere 
regionale di Forza Italia Paolo 
Dell'Erba.

LA NOSTRA TERRA 
MERITA RISPETTO



Basta conoscere le dinamiche consiliari e 
gli equilibri all’interno del governo 
cittadino per comprendere, però, che la 
bocciatura era quasi scontata. La mozione 
aveva cominciato l’iter nella seduta 
precedente poi rinviata per motivi di 
approfondimento e perché non presente 
l’assessore alla cultura Amatore a cui è 
a�data la delega alle politiche 
comunitarie. Lo sportello Europa è uno 
strumento importante che ogni Comune 
dovrebbe avere per rispondere alle 
esigenze di cittadini e imprese ma anche 
dell’amministrazione comunale per 
partecipare ai bandi promossi dall’Europa 
e non solo. Da un punto di vista politico la 
maggioranza ha dato un segnale forte 
facendo capire che probabilmente le 
iniziative promosse dai consiglieri di 
opposizione potrebbero avere tutte lo 
stesso destino. La Soragnese avrebbe 
esultato se nella scorsa seduta avesse 
chiesto di far votare la mozione? 
Sicuramente il centrosinistra, colto in 
contropiede, avrebbe vacillato. Il rinvio 
concordato ha sortito e�etto contrario.

• RIFLESSIONI

La proposta di istituire uno sportello Europa da parte della consigliera 
di Fratelli d’Italia Concetta Soragnese è stata rispedita al mittente 
dalla maggioranza. La mozione è un atto approvato in Consiglio 
comunale e rappresenta un’azione di indirizzo politico. Non costava 
nulla prendere atto della bontà di una proposta e renderla bipartisan

Infatti ieri l’Amatore è intervenuta 
mettendo sul tavolo quello che 
l’Amministrazione sta facendo sul tema. 
Una sinergia con l’Università di Foggia 
attraverso l’istituzione di 4 borse di studio 
per formare nuove figure che in futuro 
dovranno portare avanti le iniziative del 
Comune sul versante europeo. Scontata la 
posizione della maggioranza che ha fatto 
quadrato difendendo l’azione politica 
dell’assessore. Il vittimismo scaturito dopo 
la respinta non rende giustizia ma al 
contrario enfatizza la posizione dominante 
della maggioranza che ha fatto sua anche la 
proposta di aderire alla rete 'Costruire 
l’Europa attraverso i consiglieri comunali’. 
Doppio smacco anche se alla fine non tutti i 
mali vengono per nuocere. Una sconfitta 
che può trasformarsi in opportunità 
costruendo per il futuro una strategia 
politica e�cace. Un segnale forte lo ha 
lanciato sicuramente Luigi Fusco, 
capogruppo di Forza Italia, che ha 
abbandonato l’aula prima della votazione 
non condividendo il metodo di azione della 
maggioranza.

Quando politica non fa 
rima con opportunità

DI GIANNI GLIATTA



In tutto questo l’opposizione non avendo 
demeritato come risultato in Puglia però 
certo avrebbe potuto ottenere di più 
soprattutto dove gli elettori sono stati 
chiamati alle urne anche per votare il 
Sindaco, quindi a Bari e Lecce e in altri 
grandi comuni, come ad esempio San 
Severo e Manfredonia dove il 23 e 24 
giugno si terrà il ballottaggio. Quindi, 
avanti tutta, a meno di nuovi scossoni 
politici o dettati da inchieste giudiziarie. 
E fin che la barca va, canterebbe Orietta 
Berti, lasciala andare. Intanto, dopo il 
ballottaggio delle Amministrative 
farebbe bene il centrodestra a iniziare a 
discutere sul candidato a Governatore.

Prima delle elezioni Europee il 
Governatore Emiliano ha dovuto 
mettere definiamole delle toppe per 
bloccare l’emorragia di assessori e 
consiglieri in fuga dalla maggioranza, 
anche a causa delle inchieste 
giudiziarie. Dopo il risultato elettorale 
del PD e di Decaro la situazione 
potrebbe cambiare? 

Il Sindaco di Bari e presidente 
dell’Anci è ormai mister preferenze 
per quanto ha raccolto e non solo 
in Puglia. Bisognerà vedere se è 
tornata la calma politica anche in 
relazione al M5S ed eventuale 
sterzata da dare in questo ultimo 
anno e mezzo di governo regionale 
dove il partito di Conte potrebbe 
tornare ad avere un ruolo, oppure 
restare a guardare. Se Decaro non 
ha voluto confermare sulla 
possibile candidatura a 
Governatore della Puglia, 
bisognerà chiedere all’attuale 
governatore Emiliano cosa ne 
pensa. 

• IN PRIMO PIANO

DALLE SCOSSE AGLI 
SCOSSONI ELETTORALI



Protocollo d'intesa tra 
Prefettura e Banche

Il Prefetto di Foggia Maurizio Valiante 
ed il Coordinatore del centro di ricerca 
sulla sicurezza anticrimine (OSSIF) 
dell'ABI-Associazione Bancaria Italiana 
Marco Iaconis, alla presenza dei vertici 
provinciali delle Forze di Polizia e dei 
referenti degli istituti di credito della 
provincia, hanno sottoscritto il 
Protocollo di intesa per la prevenzione 
della criminalità ai danni delle banche 
e della clientela.
L'accordo interistituzionale - che si 
inserisce nella cornice dell'accordo 
quadro a livello centrale tra il 
Ministero dell'Interno e l'Associazione 
Bancaria Italiana - conferma il 
consolidato rapporto esistente tra le 
Istituzioni territoriali e il settore 
bancario e persegue l'obiettivo di 
rafforzare la "sicurezza partecipata e 
integrata" sul territorio provinciale e di 
rendere sempre più efficace e 
tempestiva la complessa e articolata 
attività di prevenzione e contrasto 
della criminalità nel settore bancario 
messa in campo dalle Forze di Polizia. 
Attraverso il Protocollo di intesa 
sottoscritto questa mattina, alla luce 
della importante disponibilità 
manifestata in tal senso dagli istituti di 
credito attivi sul territorio di 
Capitanata, si consente alle Forze di 
Polizia di disporre tempestivamente di 
dati e elementi di valutazione dei 
rischi estremamente utili per l'attività 
di analisi strategica interforze messa 
in campo per la prevenzione e il 
contrasto delle attività criminose in 
danno delle banche; 

L'accordo pattizio con le banche 
rappresenta un ulteriore tassello di 
quel mosaico di modelli collaborativi 
con tutte le componenti istituzionali, 
sociali ed economiche del territorio 
provinciale, nel solco e in attuazione 
dei principi stabiliti nei Patti per la 
sicurezza urbana ed integrata 
sottoscritti con i Sindaci dei comuni 
della provincia, in vista 
dell'affermazione e consolidamento di 
rapporti sinergici stabili e positivi volti 
ad assicurare tangibilmente i 
fondamentali valori di sicurezza e 
prevenzione di ogni forma di illegalità 
sul territorio. Nel dettaglio, il 
Protocollo siglato questa mattina in 
Prefettura per la prevenzione della 
criminalità ai danni delle banche e 
della clientela nella provincia prevede 
una serie di misure ad ampio raggioa 
tutela della cosiddetta "cyber physical 
security" contro i cosiddetti rischi 
multi vettoriali, laddove la violazione è 
accompagnata da attacchi informatici. 
Tra gli investimenti in impianti 
tecnologici da parte delle banche ci 
sono l'implementazione della 
videosorveglianza e dei sistemi di 
custodia valori ad apertura ritardata ed 
erogazione temporizzata delle 
banconote, e misure di protezione dei 
bancomat e apparecchiature ATM. 
L'intesa riserva particolare attenzione 
anche al contrasto delle truffe, in 
particolare ai danni di persone 
anziane, e ai rischi di aggressioni, furti 
e rapine di cassette di sicurezzae 
caveaux, atti vandalici e terroristici.



L'Ordine delle professioni 
sanitarie approva il bilancio
Il bilancio consuntivo 2023 
dell'Ordine dei TSRM PSTRP della 
provincia di Foggia è stato 
approvato all’unanimità dei 
presenti. Dopo un’attenta 
gestione e un’importante 
interlocuzione con le 
commissioni d’albo, sono stati 
individuati e stanziati fondi per 
significativi progetti. Tra questi, 
la programmazione di eventi 
rilevanti relativi alle giornate 
delle professioni sanitarie in 
Capitanata e l'allocazione di 
risorse importanti per la lotta 
all’abusivismo nella professione 
sanitaria.
La presidente, dottoressa 
Raffaella d’Andrea, ha voluto 
sottolineare il lavoro svolto in 
questi anni e che hanno portato 
diversi risultati importanti, 
premessa di tante altre iniziative 
in cantiere: "Sono stati quattro 
anni improntati a una gestione 
oculata delle risorse con 
importanti eventi per far 
conoscere il ruolo delle 
professioni sanitarie nel 
territorio di Capitanata. Ci 
accingiamo a concludere questo 
mandato con la consapevolezza di 
avere consegnato alle future 
generazioni un Ordine sano. 

Abbiamo acquisito una sede che 
sarà la casa di tutti, ma soprattutto, 
grazie agli enormi sacrifici 
personali e lavorando 
intensamente, abbiamo prodotto 
economie che ad oggi ci hanno 
permesso di non aumentare la 
tassa d’iscrizione, mantenendola 
tra le più basse d’Italia."
Continua l’impegno dell’Ordine dei 
TSRM PSTRP della provincia di 
Foggia con l’obiettivo di 
determinare il benessere delle 
professioni sanitarie e della 
comunità locale.
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T E R R I T O R I O

A luglio il festival 
dei Giornalismi

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Nel giorno di 
festa per 

Sant'Antonio 
ci pensano 

Angelo e Piaf

Tutto pronto 
per Beach 
Sport 4All 



FINANCIAL 
FOCUS

Il legame forte tra i 
foggiani e Sant'Antonio
E' il giorno  dedicato a Sant'Antonio e la 
parrocchia di Foggia è in festa. 
Un'occasione unica per celebrare il Santo e 
riscoprire il valore della Chiesa e del 
quartiere, in un percorso di rivalutazione 
e rinascita ormai in atto, come fortemente 
desiderato da Fra Gianluca Capitaneo. 
Oltre ai momenti di festa e di 
aggregazione, i Solenni Festeggiamenti 
rappresentano un'occasione per riflettere 
sul ruolo della Chiesa e del quartiere nella 
vita cittadina. Attraverso incontri, dibattiti 
e momenti di preghiera e dialogo, si 
delineano nuove strade per il futuro, 
valorizzando le risorse e le potenzialità del 
territorio. “Questo evento rappresenta un 
nuovo inizio per la nostra Chiesa e per il 
nostro quartiere”, afferma Fra Gianluca 
Capitaneo, Parroco di Sant’Antonio.
“Vogliamo rivitalizzare il nostro rione, 
aprendoci al dialogo e alla collaborazione 
con tutti. Siamo convinti che, insieme, si 
possa costruire un futuro migliore per 
questa zona periferica della città.  La 
preghiera e l'aggregazione sono due 
pilastri fondamentali per la costruzione di 
una comunità più forte e unita. Entrambe 
offrono modi potenti per connettersi con 
gli altri, creare un senso di appartenenza e 
lavorare insieme per il bene comune. La 
nostra Parrocchia accoglie persone con 
diverse esperienze e background che si 
riuniscono per esprimere i loro valori 
condivisi e la loro fede. Attraverso la 
preghiera collettiva, si rafforza il senso di 
unità e di coesione” conclude Fra Gianluca.

Un invito quindi, a tutti i cittadini 
foggiani e non solo, a partecipare e a 
contribuire alla rinascita di questa 
parte di Foggia. Per quanto concerne 
il programma civile i Festeggiamenti 
si chiuderanno con tre Spettacoli 
per accontentare davvero tutti:
Giovedì 13 Giugno toccherà a Micky 
Sepalone e Angela Piaf chiudere i 
festeggiamenti, col loro “Canta 
Napoli 2.0”, inizio ore 21,00.



VICO DEL GARGANO

IL FESTIVAL DEI 
GIORNALISMI

www.foggiapost.com

Il 27 e il 28 luglio, a Vico del Gargano, si svolgerà la decima 
edizione del Festival Gargano dei Giornalismi. Entrambe le 
serate saranno a ingresso libero e si terranno in Piazza San 
Domenico a partire dalle ore 21. Sabato 27 luglio, 
protagonista assoluto sarà il celebre cantautore e 
conduttore del programma cult Radio2 Social Club Luca 
Barbarossa, al quale sarà consegnato il Premio Gargano 
Musica 2024. Intervistato dal giornalista de la Repubblica e 
l’Espresso Gino Castaldo, il cantautore romano – forte delle 
grandi doti di intrattenitore ironico, empatico e colto – 
parlerà della sua vita artistica e professionale e presenterà 
il suo libro “Cento storie per cento canzoni” (Nave di 
Teseo), un viaggio nella grande musica da Frank Sinatra a 
Vasco Rossi, da Lucio Battisti a David Bowie, dai Beatles ai 
Radiohead, da Franco Battiato a Michael Jackson. 
Domenica 28 luglio, per la decima edizione del Premio 
Gargano di Giornalismo - Vincenzo Afferrante, sul palco 
del Festival sarà la giornalista di Radio Rai Chiara 
Giallonardo (nella foto sopra) a condurre una serata che 
vedrà protagonisti Marco Liorni, storico conduttore de



“La vita in diretta” e “Reazione a 
catena” e ora dei seguitissimi 
programmi “L’Eredità” e “Italia Sì” su 
Rai Uno, e il comico Gene Gnocchi, che 
ha lavorato in diverse trasmissioni 
televisive di successo come Mai dire 
gol, Quelli che il calcio, Striscia la 
notizia e più di recente per diMartedì, 
Quarta Repubblica, chesarà... e 
Citofonare Rai2. Nella stessa serata, 
altra grande ospite sarà Elisabetta 
Dami, scrittrice e creatrice del 
personaggio Geronimo Stilton (anche il 
pupazzo sarà presente nel corso della 
serata per la felicità di piccoli e 
grandi), che – per la sua sensibilità 
ecologista e in quanto membro del 
Consiglio Nazionale WWF Italia – 
riceverà il Premio Foresta Umbra - 
Amica Terra.
“La decima edizione del Festival si 
presenta davvero molto godibile e 
interessante”, dichiara il sindaco 
Raffaele Sciscio. “Tutti gli ospiti che 
saranno sul palco di Piazza San 
Domenico hanno in comune la 
capacità, dimostrata in tanti anni di 
carriera, di saper comunicare a più 
generazioni grazie alla universalità del 
loro linguaggio che unisce musica, arte

informazione, intrattenimento, teatro, amore e 
impegno per l’ambiente. A entrambe le serate si 
potrà assistere gratuitamente. Il Festival è 
diventato un classico dell’Estate Vichese e sa 
innovarsi ogni anno”. “Nel corso di dieci anni 
sono stati tanti i personaggi che hanno 
impreziosito l’estate vichese: dai grandissimi 
giornalisti Paolo Graldi e Andrea Purgatori, 
scomparsi di recente, agli straordinari 
comunicatori Paolo Bonolis e Piero 
Chiambretti, dai raffinati artisti Giuliano 
Sangiorgi (Negramaro) e Noemi ad importanti 
esponenti della cultura italiana come Gianrico 
Carofiglio, Erri De Luca, Giampiero Mughini, 
Vittorio Sgarbi, Michele Mirabella…”, afferma il 
direttore artistico Michele Afferrante. “È stata 
una bella sfida e a vincere è stato 
l’indispensabile piacere di tenere unita e viva la 
comunità di cittadini e turisti nel segno della 
riflessione e del divertimento, di uno stare 
bene insieme in modo costruttivo”.



PARTE BEACH SPORT 4ALL, L' INIZIATIVA 
DEL PROGRAMMA NAZIONALE GAME UPI
La Provincia di Foggia, in collaborazione con il partner di progetto Ifun, 
associazione di genitori di bambini e ragazzi autistici, è lieta di 
annunciare l'evento Beach Sport 4All, un'iniziativa di giochi inclusivi che 
si terrà sulla splendida spiaggia di Spiaggialunga - Vieste dal 13 al 16 
giugno 2024. Questo evento, unico nel suo genere, è reso possibile 
grazie al finanziamento del programma nazionale GAME UPI, impegnato 
nella promozione dello sport per tutti. Beach Sport 4All mira a creare un 
ambiente accogliente e accessibile per persone di tutte le età e abilità. 
L'iniziativa prevede una serie di attività sportive sulla spiaggia, 
progettate per essere inclusive e adattabili a tutte le esigenze. Gli sport 
proposti includono beach volley, calcio, giochi di squadra e attività 
ricreative, tutte studiate per garantire la massima partecipazione e 
divertimento per tutti i partecipanti. Previsto un programma ricco di 
attività che inizieranno ogni mattina alle 9:00 e si concluderanno nel 
tardo pomeriggio. Saranno presenti anche aree dedicate al relax e al 
ristoro, per garantire un'esperienza completa e piacevole a tutti i 
partecipanti. Oltre 30 i ragazzi partecipanti, tra i quali un gruppo di 
ragazzi autistici di età compresa nel target di progetto 14- 35 anni che 
faranno un’esperienza unica di sport e inclusione coordinati da una 
equipe di educatori specializzati.
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IL FOGGIA VUOLE ANDARE 
CON I PIEDI DI PIOMBO

CANONICO E 
LE SCELTE 
RAGIONATE

IL CERIGNOLA ED IL GIOIELLINO CHIAMATO MALCORE

Inserto sportivo



IL NUOVO CORSO DEL FOGGIA

La prossima annata calcistica 
2024-2025, in casa Foggia, sarà 
ancora all’insegna di Nicola 
Canonico l’attuale maggior 
azionista del club rossonero. Dopo 
l’ennesimo incontro dell’altro 
giorno con la cordata Salandra-De 
Finis che non ha sortito alcun 
effetto e al termine del quale non 
si è trovato il punto d’incontro tra 
le parti si può cominciare a 
lavorare per programmare la 
prossima stagione che si

preannuncia ambiziosa per la 
formazione rossonera. A tal 
proposito sul tavolo del Presidente 
Canonico ci sono diversi 
appuntamenti con Direttori 
Sportivi e i colloqui si infittiscono 
soprattutto perché al momento 
sembra svanire la possibilità di 
vedere Pasquale Foggia quale 
responsabile dell’area tecnica. Un 
accordo che sembrava già 
raggiunto, intesa sia economica 
che di programmi ma sull'ex

DI TIZIANO ERRICHIELLO

Guai ad avere fretta. 
Canonico non vuole ripetere 

gli errori del passato



calciatore della Lazio sembra 
essere fiondata una società di 
serie B, il Brescia, che starebbe 
facendo carte false per averlo 
alle sue dipendenze. E allora 
l’interesse del sodalizio 
rossonero si sarebbe spostato su 
altre piste, vale anche per il 
profilo del nuovo tecnico, e 
probabilmente solo nei prossimi 
giorni si potrà sapere qualcosa di 
più concreto anche se proprio il 
Presidente Canonico, nella 
giornata di ieri, ha lasciato 
intendere che gli annunci 
ufficiali si potrebbero avere solo 
dopo il 30 giugno essendo gli 
stessi ancora legati da contratto 
con altre Società. Ipotesi che non 
escluderebbe l’operatività sin dai 
prossimi giorni del nuovo Diesse 
e dell’eventuale nuovo allenatore 
che sarà chiamato a guidare i 

rossoneri nel prossimo campionato. 
Intanto novità in vista per gli 
annunciati lavori di ristrutturazione 
dello Zaccheria. Lavori che non 
ostacoleranno il regolare 
svolgimento delle gare interne del 
Foggia e che riguarderanno 
l’aumento della capienza 
dell’impianto di Viale Ofanto che 
potrebbe raggiungere i 
quindicimila spettatori oltre al 
potenziamento delle aree di 
prefiltraggio agli ingressi. 
L’istituzione di nuove aree di 
massima sicurezza sia in curva 
nord, sud e tribuna est, 
miglioramento dei servizi igienici 
oltre ad un’ampia area riservata 
all’ospitalità in occasione delle gare 
interne. Insomma uno Zaccheria 
più ospitale in vista della nuova 
stagione che ci si augura possa 
essere densa di soddisfazioni.  



DI DAVIDE PITEO
Con gran parte della rosa sottocontratto, 
la dirigenza del Cerignola che negli 
ultimi giorni ha anche prolungato il 
rapporto di lavoro con mister Raffaele, 
può con estrema serenità pensare al 
mercato senza avere la spada di 
damocle sulla testa, che costringe ad 
accelerare i tempi facendo tante volte 
anche scelte sbagliate perché dettate 
dalla eccessiva fretta. Così in casa 
ofantina si valuta e monitora al tempo 
stesso l’evolvesi della situazione 
riguardante Malcore, non è più un 
mistero che tra l’attaccante milanese ed 
il tecnico siciliano, il feeling non sia 
sbocciato, tanta panchina negli ultimi 
mesi di campionato, il derby con il 
Foggia nonché spareggio playoff, 
vissuto dalla panchina e tante certezze 
venute meno. Dunque, Malcore 
dall’essere il faro del Cerignola, 
improvvisamente si è ritrovato ad essere 
un panchinaro di lusso, cosa che non è 
andata giù al giocatore, che al termine 
della stagione ha tramite il suo 
procurato ha fatto chiaramente capire di 
voler andar via, ma non per la società o 
la piazza con cui Giancarlo ha stretto un 
rapporto molto viscerale, ma per via del 
nuovo allenatore con cui il feeling non è 
sbocciato. Autore di 28 gol negli ultimi 
due campionato di Lega Pro, è stato 
accostato a club come Catania e 
Trapani, il profilo della punta milanese al 
momento rappresenta solo un’idea di 
mercato per il Catania, che la scorsa 
estate si era fatto concretamente avanti, 
come altri club di prima fascia di Serie C

ma alla fine il giocatore rimase in 
Puglia. Giorni fa Luigi Romano, 
consulente di Malcore, ha allontanato il 
giocatore da Cerignola come dichiarato 
ai microfoni di Antenna Sud: “Sì, non 
posso negare che la storia tra Giancarlo 
e il Cerignola sembra destinata a finire. 
Ma con grande serenità. È stato un 
rapporto bellissimo, ricco di 
soddisfazioni. In questi quattro anni la 
società ha dato tanto al ragazzo e lui ha 
ricambiato la fiducia offrendo tutto sé 
stesso a questo club e alla città. 
Giancarlo è legatissimo a Cerignola, ne 
è la dimostrazione il fatto che ha 
rifiutato spesso, soprattutto la scorsa 
estate, offerte importantissime sia sul 
piano economico che progettuale. 
Probabilmente dopo quattro anni ci 
sono state legittime incomprensioni, 
cose che accadono, tanto nella vita 
quanto nel calcio. Futuro? Non posso 
negare che abbiamo già ricevuto 
diverse chiamate, vedremo quello che 
accadrà nei prossimi giorni. Vogliamo 
valutare attentamente”. 

MALCORE UN LEGAME 
FORTE CON CERIGNOLA



SUL TETTO D'EUROPA

Ci sarà anche un giocatore di San 
Severo alle XII edizione dei 
campionati europei di maxibasket 
con la maglia della nazionale 
italiana over 45� si tratta di 
Ernesto Miglio, indimenticato 
giocatore della Cestistica San 
Severo con cui ha vinto il 
campionato di serie C 
conquistando la promozione in 
serie B a fine anni novanta. Il 
campionato europeo si giocherà a 
Pesaro dal 21 al 30 giugno.



“E’ una soddisfazione enorme – dice 
Ernesto Miglio, esterno dalle 
notevoli capacità realizzative – 
essere convocato con la maglia della 
nazionale italiana, difendere i nostri 
colori in una manifestazione così 
importante. Sono felicissimo, perché 
malgrado non siamo più 
giovanissimi, riusciamo a giocare 
una buona pallacanestro su ottimi 
ritmi. Ci sono grandi campioni nella 
nostra nazionale, tanti altri nelle 
squadre avversarie, sarà 
un’emozione giocare assieme e 
contro di loro”.
I XII CAMPIONATI EUROPEI FIMBA 
(FEDERAZIONE ITALIANA MAXI 
BASKET) DI MAXIBASKETt della 
pallacanestro praticato dai 40 ai 75 
anni di età e coinvolge decine di 
migliaia di atleti in tutto il mondo, 
tra i quali molti ex professionisti di 
livello, raggruppati anche in 
rappresentative nazionali. Il 
movimento nasce nel 1969 a Buenos 
Aires, si sviluppa in tutto il Sud 
America negli anni ‘70 e ‘80, fino al 
primo vero campionato 
internazionale in Argentina nel 1978. 
Negli anni ’90 si espande in tutto il 
mondo e oggi coinvolge decine di 
migliaia di atleti. Le regole e la 
durata dei tempi di gioco, sono 
esattamente le stesse delle categorie 
professionistiche europee. Le 
squadre sono raggruppate per fasce 
di età di 5 anni (over 40, 45, 50, 55, 
60, 65, 70, 75 e 80), maschili e 
femminili. La FIMBA, Federazione 
Internazionale MaxiBAsket, 
organizza ogni due anni in 
alternanza, campionati Mondiali, 
Campionati Europei, Campionati 
Panamericani e World League.

Ernesto Miglio, classe 1976, è docente 
di scienze motorie e preparatore 
fisico. E’ nato cestisticamente nella 
Cestistica San Severo dove a 16 anni 
ha esordito in serie C. Per lui 5 
stagioni con la maglia dei NERI tra 
serie C e serie B. Ha giocato tre ALL 
STAR GAME nel 1997, 2003 e 2005. 
Miglior realizzatore con L’Olimpia 
Lucera in serie C nel 98/99, ha 
giocato anche in serie A del Belgio 
con la maglia dell’Atomics Bruxelles. 
Per lui campionati anche con la 
Libertas Foggia, Fortitudo San Severo, 
Airino Termoli, Alius San Severo di 
cui è stato capitano per diverse 
stagioni. Dal 2018 veste la maglia della 
Vigor San Severo ed è uno dei 
migliori realizzatori del campionato.
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